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我市投资项目
年度计划671.7亿
超七成投在城建领域

本报讯 市十四届人大常委会第二
十三次会议上，听取了《关于政府投资
项目计划执行情况的报告》。今年市人
大常委会审议通过的年度政府投资计
划共安排市本级投资项目 243项，年度
计划 671.7亿元，城市建设领域占总金
额七成以上。

根据报告，目前，郑州市上线项目
1002个，全省排名第 2位。截至目前，
已安排下达计划 591.6亿元，占年度计
划的 88%，总体进展顺利。其中，社会
事业领域下达24.4亿元；城市建设领域
490.6亿元；交通领域56.9亿元等。
郑报融媒记者 袁帅

我市将开展国家宪法日
集中宣传活动

本报讯 市十四届人大常委会第二
十三次会议上，听取《市人大常委会在全
市开展第七个五年法治宣传教育的决议

（草案）》。12月4日国家宪法日，市人大
常委会将在全市集中开展宪法教育。

决议（草案）要求把依法行政、依法
办事作为检验国家工作人员学法用法
的重要标准，作为考察干部的重要内
容。要求在中小学设置法治课程，加强
对高等院校学生的法治教育，培养青少
年的规则意识和法治行为的习惯。
郑报融媒记者 袁帅

郑州今年前10个月
新增城镇就业超13万人

本报讯 市十四届人大常委会第二
十三次会议听取了《关于我市就业再就
业工作情况的报告》，郑州今年前 10个
月新增城镇就业13.85万人。

根据报告，截至今年10月31日，全
市新增城镇就业 13.85万人，占年计划
13万人的 106.5%。新增农村劳动力转
移就业8.59万人。
郑报融媒记者 袁帅

市人大常委会主任会议
第四十三次会议举行

本报讯 昨日上午，市十四届人大常
委会主任会议第四十三次会议举行。市
人大常委会主任白红战主持会议，市人
大常委会副主任周长松、舒安娜、赵武安、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强，
秘书长王福松出席会议。

会议听取了市委组织部副部长
李喜安作的关于人事任免案的说明。

会议还听取了市人大常委会选工
委主任阎铁成作的关于人事任免案的
补充说明。 郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日，在市十四届人大常委
会主任会议第四十三次会议结束后，市十
四届人大常委会第二十三次会议召开。市
人大常委会主任白红战主持会议。

市人大常委会组成人员46名，出席
会议40名，出席人数符合法定人数。

会议听取了常务副市长王跃华作的
关于提请杨东方等5名同志职务任免的
议案的说明。杨东方等同志分别与人大
常委会组成人员见面并作任职前发言。

会议听取了市十四届人民代表大
会 代 表 资 格 审 查 委 员 会 主 任 委 员 、
市人大常委会副主任王铁良作的关

于郑州市第十四届人民代表大会代
表变化情况的代表资格审查报告和
关于提请免去时连渠的市人大常委
会工作人员职务的议案的说明。

会议还听取了郑州航空港经济综
合实验区管委会副主任万正峰作的关
于主导产业集聚发展情况的报告；市发
改委主任李书峰作的关于 2016年政府
投资项目计划执行情况的报告；市建委
主任陈新作的关于我市建筑工程管理
工作情况的报告；市财政局局长刘睿作
的关于我市财政国库管理制度改革工
作情况的报告；市人社局局长戴春枝作

的关于我市就业再就业工作情况的报
告；市农委主任周亚民作的关于我市
现代农业技术推广工作情况的报告；
市民委主任杜敏生作的关于我市民族
团结进步创建工作情况的报告；市公
安局副局长张书军作的关于打击刑事
犯罪工作情况的报告。

会议还听取了市人大常委会内司
工委主任樊少楠作的关于在全市开展
第七个五年法治宣传教育的决议（草
案）的说明。

会议还书面听取了市人大常委会
关于县乡人大换届时间的决定（草案）、

关于对全市规范性文件备案审查工作
督查情况的报告。

市人大常委会副主任周长松、舒安娜、
赵武安、王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、
范强，秘书长王福松出席会议。

常务副市长王跃华、市人民检察院
检察长刘建国，市政府有关委局及市中
级人民法院的负责同志，市人大各专门
委员会副主任委员，市人大常委会副秘
书长、各委厅室负责人，各县（市）区人
大常委会的负责同志和 12名市人大代
表列席会议。12名公民旁听会议。
郑报融媒记者 袁帅

东三环高架主线即将建成通车

主城区大三环年底画成“圆”
本报讯 今年底，

我市主城区大三环快
速路系统将实现真正
的闭合，“大三环”将
画 上 一 个 完 整 的
“圆”。市十四届人大
常委会第二十三次会
议上，听取了《郑州市
城乡建设委员会关于
我市建筑工程管理工
作情况的报告》，公布了
这一好消息。

主城区大三环
将画完整的“圆”

根据《报告》，2016年 1~3季度，累
计完成投资95.2亿元，预计到年底可完
成投资 120 亿元，可新增通车里程约
64.8公里。

建设大“井字+环线”快速路网系
统，优化城市的“大动脉”，让城市交通
跨入立体交通“快时代”。根据整体规
划，大“井字+环线”快速路网系统总里
程 149.43 公 里 ，目 前 已 经 建 成 通 车
108.5公里，整体框架基本形成，初步实

现了“15分钟上高架、30分钟上高速”
的建设目标。

其中，大“井字”部分，预计今年底除
铁路代建部分及西三环立交外，高架桥
及地面道路快车道部分可全线建成通
车，通车里程9.3公里。

由西三环、北三环、南三环、东三
环组成的大“环线”中，东三环于今
年 2 月开工建设，今年底从南三环至
北三环高架主线将建成通车，我市
主城区大三环快速路系统将真正实
现闭合。

年底前至少打通
30条“断头路”

按照规划，我市原三环内的“断头路”
要基本打通。“十二五”期间，主城区累计完
成各类支线道路292条，总投资46亿元，
总里程261公里。到今年年底，还将至少
完工30条。

在建筑工地扬尘综合治理方面，今
年1~3季度，累计查处各类建筑扬尘问
题5018个，立案查处建筑工地56起，处
罚103万元。
郑报融媒记者 袁帅

市十四届人大常委会第二十三次会议举行

八大产业集群助推航空港区发展
到2018年，生产手机超3.5亿部

本报讯 市十四届人大常委会第二
十三次会议上，听取了《航空港实验区
关于主导产业聚集发展情况的报告》。
航空港实验区确定“八大产业集群”，全
力推动区域经济发展，今年前 10个月
地区生产总值完成445亿元。

八大产业集群助推航空港腾飞
报告显示，航空港实验区确定了智

能终端、精密机械、生物医药、电子商
务、航空物流、航空制造维修、电子信
息、现代服务（商贸会展）“八大产业集
群”，全力推进产业集聚发展。

得益于产业的快速发展，今年 1~
10月份，地区生产总值完成445亿元，增
长 12%，增速比上半年提高 1.8个百分
点；一般预算财政收入完成27.2亿元，增
长19.59%。

2018年GDP力争达750亿元
未来三年（2016~2018），是我市国

际商都建设的起步期，是航空港实验区
“五年成规模”的决胜期，该区也制定了
清晰的目标。

到2018年，地区生产总值达到750
亿元，年均增速超过 13%；固定资产投
资超过800亿元，三年累计完成固定资
产超过2100亿元，年均增速超过16%。

打造河南生态环境最好区域
力争到 2018 年，航空港片区建设

基本完成，率先形成航空都市样板区。
航空港实验区建成区面积达到 100平
方公里，人口达到85万人，航空都市雏
形开始显现。

确保第十一届园博会 2017 年 9
月正式开园；到 2018 年，建成城市绿
地超过 28平方公里，其中城市公园超
过 6 平方公里，廊道约 22 平方公里；
建成水系 12 条，水域面积接近 5 平方
公里，总长度超过 50 公里，初步建成
我省生态环境最好的区域。

百亿级企业超10家
力争到 2018 年，全区企业主营业

务收入超过 5000亿元，其中主营业务
收入超过 500 亿元的产业集群达到 2
个、百亿级企业超过10家；手机产量突
破3.5亿部。

全力推进贸易多元化试点，尽快建
成“单一窗口”，加快推进综保区扩区申
报建设。力争 2018年跨境电商年交易
额超过60亿美元。

“十三五”目标：四个翻番、四个一
除了未来三年的目标，航空港实验

区也确定了“十三五”期间的总体目标：
“四个翻番、四个一”。即地区生产总值
翻一番，突破1000亿元；固定资产投资
翻一番，突破1000亿元，五年累计完成
投资超过 4000亿元；建成区面积翻一
番，突破 100平方公里；区内人口翻一
番，突破100万人。郑报融媒记者 袁帅
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